LE CHEF

DU

DÉPARTEMENT POLITIQUE FÉDÉRAL

Entretien téléphonique avec M. TOLKOWSKY, Ministre d'Israël, le mardi 17 février 1953, à 12 h. 30

J'appelle M. Tolkowsky pour le renseigner sur la décision prise par le Conseil fédéral et le prier d'informer M. Goldmann. Celui-oi devait m'appeler; il ne l'a pas fait jusqu'à présent et je serai absent cet après-midi.

Le Conseil fédéral est revenu sur sa décision et, à la suite des renseignements complémentaires et des précisions qui ont été donnés hier par M. Goldmann, ne fait plus opposition à ce que la réunion organisée par l'Agence juive se tienne à Zurich le 8 mars. Je précise que le Conseil fédéral désire que cette manifestation soit aussi peu spectaculaire que possible, n'apparaisse pas comme une manifestation politique dirigée contre des Etats, Gouvernements ou hommes d'Etat étrangers et que les séances aient lieu si possible à huis clos, sauf éventuellement une séance publique, c'est-à-dire à laquelle pourraient assister des journalistes.

M. Tolkowsky transmettra ces indications à M. Goldmann. Celui-ci pourra m'appeler cet après-midi à mon domicile.

